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Ata da 232ª Sessão Ordinária da 22ª Legislatura da Câmara Municipal de Maceió. 
Biênio 2023 – 2024. 

Aos 15 (quinze) dias do mês de fevereiro do ano de 2023, às 10h00
(dez horas) sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu – se
a Câmara Municipal de Maceió, situada na Rua Sá e Albuquerque
número 564,  bairro Jaraguá em sessão ordinária híbrida com as
presenças  dos  vereadores:  Alan  Balbino,  Aldo  Loureiro,  Brivaldo
Marques, Cal Moreira, Cleber Costa, Davi Davino, Eduardo Canuto,
Francisco  Filho,  Fernando  Holanda,  Francisco  Sales,  Gaby
Ronalsa,  Joãozinho,  João Catunda,  José Marcio  Filho,  Leonardo
Dias,  Marcelo  Palmeira,  Oliveira  Lima,  Olívia  Tenório,  Siderlane
Mendonça,  Silvania  Barbosa,  Teca  Nelma  e  Valmir  Gomes.  Foi
colocado para a aprovação do plenário a ata da sessão anterior. A
vereadora Teca Nelma solicitou retificação da ata nº 230ª do dia
09/02/2023  para  que  conste  que,  no  momento  da  votação  de
algumas matérias esta vereadora não estava presente.  No Grande
Expediente,  como  primeiro  orador,  o  vereador  Cleber  Costa
discordou  de  alguns  aspectos  publicado  por  Geraldo  Magela
quando disse que Alagoas perde oportunidades durante o período
de carnaval e fez justiça aos governos de Maceió que tem dado
atenção especial nesse período. Deu mais subsídio sobre o assunto
em  pauta.  O  segundo  orador,  vereador  Joãozinho  teceu
comentários sobre a audiência pública realizada ontem para discutir
a data base 2023 do servidor público do município de Maceió.  Em
aparte,  a  vereadora  Teca  Nelma  parabenizou  a  iniciativa  do
vereador tecendo comentários sobre o assunto. No Prolongamento
do Expediente, foram lidos: projeto de lei do vereador Joãozinho –
protocolo web nº 02130056/2023. Projeto de lei do vereador Oliveira
Lima – protocolo web nº 02130057/2023. Projeto de lei do vereador
Cleber Costa – protocolo web nº 02130058/2023. Projeto de lei do

Baixado Em: 22/12/2024



 
ESTADO DE ALAGOAS
CÂMARA MUNICIPAL DE 
MACEIÓ

SETOR DE ATAS E DEBATES

vereador Cleber Costa – protocolo web nº 02130059/2023. Feita a
chamada  para  a  ordem do  dia,  foram constatadas  as  mesmas
presenças da chamada inicial. Foram lidos e aprovados: indicação
da vereadora Gaby Ronalsa em discussão única – protocolo web nº
02310050/2023.  Indicação  da  vereadora  Olívia  Tenório  em
discussão  –  protocolo  web  nº  02100002/2023.  Projeto  de  lei  da
vereadora  Teca  Nelma  em  2ª  discussão  –  protocolo  web  nº
12140084/2022. Projeto de lei  da vereadora Teca Nelma em  2ª
discussão  –  protocolo  web  nº  05020045/2022.  Projeto  de  lei  da
vereadora  Teca  Nelma  em  2ª  discussão  –  protocolo  web  nº
07300008/2021.  Projeto  de  lei  da  vereadora  Teca  Nelma em 2ª
discussão  –  protocolo  web  nº  11210018/2022.  Projeto  de  lei  da
vereadora  Teca  Nelma  em  2ª  discussão  –  protocolo  web  nº
12140082/2022. Projeto de lei do vereador Fernando Holanda em
2ª discussão – protocolo web nº 07110010/2022. Projeto de lei do
vereador  Valmir  Gomes  em  2ª  discussão  –  protocolo  web  nº
06300044/2022.  Projeto de lei  do vereador  Valmir  Gomes em 2ª
discussão  –  protocolo  web  nº  11220014/2023.  Projeto  de  lei  da
vereadora Silvania  Barbosa em 2ª  discussão – protocolo web nº
07250002/2022. Projeto de lei da vereadora Silvania Barbosa em 2ª
discussão  –  protocolo  web  nº  08260007/2022.  Projeto  de  lei  da
vereadora  Gaby  Ronalsa  em  2ª  discussão  –  protocolo  web  nº
09220020/2022. Projeto de lei da vereadora Gaby Ronalsa em 2ª
discussão  –  protocolo  web  nº  09220009/2022.  Projeto  de  lei  do
vereador  Oliveira  Lima  em  2ª  discussão  –  protocolo  web  nº
10250017/2022. Projeto de decreto legislativo do vereador Eduardo
Canuto em 2ª discussão – protocolo web nº 08120004/2022. Projeto
de decreto legislativo do vereador Luciano Marinho em 2ª discussão
– protocolo web nº 10240016/2022. Passando para o  Expediente
Final,  o  vereador  Fernando  Holanda  se  mostrou  feliz  com  o
resultado do último enem onde alunos do Nordeste conseguiram as
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notas  mais  altas  e  parabenizou  os  ensinos  que  tem  dado
oportunidade a esses alunos. A vereadora Silvania Barbosa falou
das  postagens  que  fez  em  suas  redes  sociais  relacionadas  as
pontuações  da  redação  dos  alunos  do  Nordeste  no  enem.  O
vereador  Leonardo  Dias  registrou  a  presença  nesta  Casa  de
representantes dos moradores afetados pela Braskem que vieram
tratar da disciplina do uso dos recursos que possam ser celebrado
entre a prefeitura e a Barskem. Solicitou  aos vereadores receber o
grupo e ao Presidente desta Casa que o veto só possa ser votado
após debate com todos envovidos na questão. A vereadora Olívia
Tenório parabenizou os moradores presentes nesta Casa e deixou
o seu apoio aos mesmos. Comentou sobre o decreto da prefeitura
de Maceió sobre o comitê gestor e agradeceu a oportunidade de
fazer  parte  desse  trabalho.  Nada  mais  havendo  a  tratar,  foi
encerrada a presente sessão e convocada outra para o dia seguinte
em  horário  regimental.  Do  que,  para  constar,  lavrei  e  digitei  a
presente ata que dato e assino. Maceió, 15 de fevereiro de 2023 –
João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão e Redação de
Atas e Debates.
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